



Il était une fois, dans la chaleureuse Salle des Événements de Salouël, une troupe pleine de passion nommée AMALGAME. Elle donnait vie à une comédie pétillante, tissée de rires et de quiproquos. Les 30 novembre et 1er décembre derniers, plus de 650 spectateurs ont découvert "Ferme Sous 'Hôtes' Tension", une nouvelle aventure théâtrale. La salle vibrante des éclats de rire et des applaudissements, témoignant d'un succès éclatant et prometteur pour cette création. Fin du mois de janvier, l'association rassemblait ses adhérents pour son assemblée générale engagée et attentive, pour faire le bilan d'une année bien remplie. Un nouveau local, attribué par la mairie, nous permet de nous exprimer sous la présidence Sylvain PIOLI, élu il y a un an à ce poste.

Mais l'histoire continue ! Après Salouël, "Ferme Sous 'Hôtes' Tension" s'apprête à voyager dans d'autres salles. Prochaines étapes :- Hérisart, le 23 février, - Vignacourt le 26 avril, - Saint-Sauflieu, le 17 mai - Villers-Bretonneux le 27 septembre, - Saleux le 03 octobre, - Salouël les 8 et 9 novembre au profit du Téléthon et la mucoviscidose.

vous êtes invités à y prendre part. Suivez nos aventures sur [www.troupeamalgame.fr](http://www.troupeamalgame.fr). Et qui sait, peut-être serez-vous les héros de notre prochaine histoire ?



## Exposition Les Talents

## METROPOLE ART

En ce début d'année, Métropole Art et la ville de Salouël présentent le prochain salon d'art contemporain « Les Talents »

- vendredi 21 février ( de 14 h à 18 h 30)
- samedi 22 février (de 11 h à 18 h 30)-
- dimanche 23 février (de 11 h à 17 h 30), à la salle Les Events,

85 artistes amateurs et confirmés accrocheront leurs œuvres sur les cimaises de l'exposition.

C'est avec enthousiasme et passion que peintres, sculpteurs, photographes, installateurs et céramistes vont faire découvrir leurs œuvres ; de quoi satisfaire tous les amateurs d'art.( Art figuratif ou art abstrait), sensibilisation aux multiples techniques, ce salon marquera l'histoire culturelle de notre région, une ouverture, une promesse, un échange artistique et un héritage.

**Les Talents 2025, un rendez-vous culturel à ne pas manquer !**



Tous les membres et coureurs du club se joignent à moi pour vous présenter nos meilleurs vœux pour l'année 2025. Que l'année à venir soit remplie de nouvelles réussites

En ce début d'année, au nom de tous les licenciés, le club remercie la municipalité, la métropole et les sponsors pour leur soutien.

Nous préparons notre saison 2025, avec comme ligne de mire l'organisation des 2 jours d'Amiens Métropole prévue les 28 et 29 juin. Bonne nouvelle en ce début d'année qui sera marquée par le passage du tour de France dans la commune. (08 juillet)

Concernant nos compétiteurs, nous avons le privilège d'avoir Jenny au pôle espoir FFC, en espérant que cette saison lui permettra de faire briller les couleurs de Salouël sur l'ensemble du territoire. Je souhaite pour 2025 qu'un projet sportif émerge. Je compte sur vous pour m'aider à sa mise en œuvre.

Je réitère notre souhait d'accueillir de jeunes et nouveaux coureurs. Nous recherchons également des bénévoles pour nous aider à avancer et proposer de nouvelles animations.

En attendant de vous retrouver dans nos organisations, n'hésitez pas à nous contacter par téléphone ou mail.

Sportivement votre

Le Président, Michel RIVAL

Téléphone : 06.62.75.62.97

Mail : [clubcyclistesalouel@gmail.com](mailto:clubcyclistesalouel@gmail.com)